



Nombre: Ingrid Renata López Fino

Materia: INTERCULTURALIDAD Y SALUD

**Profesor: Dra. Katia Paola Martínez
López**

Institución: Universidad del sureste

Fecha: 09 de septiembre de 2021



INTERCULTURALIDAD Y SALUD

Como hemos visto en las clases la Interculturalidad se refiere a la interacción entre culturas, o entre factores diferentes como edad, género, condición social, entre otros factores, y la salud es el estado en que un ser u organismo vivo no tiene ninguna lesión ni padece ninguna enfermedad y ejerce con normalidad todas sus funciones, la interculturalidad aplicada en la medicina o mas específicamente en la salud, lo podemos observar muy a menudo ya que a veces hay médicos que trabajan o hacen su servicio en comunidades, en lugares que no hablan muy bien el español o con muchos tipos de personas diferentes y eso puede provocar una barrera intercultural ya sea en la conversación, o en los recursos que tiene cada persona, también en la ubicación geográfica o en otros diversos factores.

Pero es de suma importancia la interculturalidad en la salud porque todos padecemos de enfermedades, molestias, inquietudes o simplemente podemos tener accidentes y necesitamos de un médico, esto también aplica al revés porque los médicos también necesitan de pacientes para ser médicos y para eso es que estudian y ejercen esta carrera tan bonita, para ayudar a la gente a mantener la salud o prevenir enfermedades y obviamente en otros casos más graves y no les podemos negar la atención por de donde es la persona por ello es de vital importancia la interculturalidad porque sin ella no conoceríamos a tanta diversidad de etnias, géneros, edades, comunidades, etc. Y es maravilloso poder comunicarnos con tantas personas mediante la medicina porque esta es universal, todos somos iguales y valemos lo mismo y por lo tanto las enfermedades no diferencian tu estatus social, tu raza, tu lengua o nacionalidad.

Finalmente yo creo y por lo que aprendí en las clases que debemos aprender como sociedad a valorar y respetar los diferentes idiomas, creencias, etnias, edades y muchas otras diversidades de culturas que existen en el mundo pero siempre y cuando el respeto sea reciproco porque no podemos forzar a alguien a recibir atención médica, es de suma importancia desde mi percepción el respeto, sobre todo, para que así podamos avanzar socialmente y también todos sin excepción podamos disfrutar de la salud.